

➤ Recuperan pipa y camión en poder de estudiantes; queman normalistas dos vehículos en Tixtla

## Antimotines recuperan una pipa con gasolina y un autobús; detienen a dos Chocan normalistas y policías

Estudiantes atacan oficinas de la SSP de Tixtla, queman una ambulancia y una patrulla y retienen a cuatro agentes

Rogelio Agustín/**Chilpancingo**

**E**l enfrentamiento entre policías y estudiantes de la Normal Rural de Ayotzinapa generó este sábado un clima de tensión en los municipios de Tixtla y Chilpancingo, en Guerrero.

El conflicto comenzó alrededor de las 12:00 horas, cuando al menos 200 policías antimotines interceptaron a cerca de 50 normalistas rurales mientras circulaban sobre la **carretera** federal México-Acapulco y se disponían a tomar el libramiento a Tixtla.

Los policías se concentraron en el punto conocido como Tierras Prietas, cerca del hospital general Raymundo Abarca Alarcón, donde se colocaron sobre la **autopista** para interceptar el autobús y lanzar gases lacrimógenos para dispersarlos.

Los jóvenes saltaron por las ventanas de la unidad y trataron de ponerse a salvo; sin embargo, durante la retirada los policías lograron detener a dos estudiantes y jalonearon al reportero gráfico Édgar de Jesús Espinosa, corresponsal de la agencia Xinhua, a quien exigieron que dejara de captar las imágenes de lo que sucedía.

Durante el operativo, los cuerpos de seguridad también lograron recuperar una pipa de gasolina con capacidad para 53 mil litros que había sido robada por los normalistas de Ayotzinapa en Zumpango; así como el autobús en el que se transportaban.

Una hora más tarde, los estudiantes atacaron la Secretaría de Seguridad Pública municipal de Tixtla, donde quemaron una ambulancia y una patrulla;

además de dañar cinco motocicletas y llevarse a cuatro policías preventivos.

David Martínez Valadez, síndico del cabildo tixtleco informó que alrededor de las 13:00 horas un grupo de estudiantes de la Normal Rural de Ayotzinapa arribó a las instalaciones de la Secretaría de Seguridad Pública municipal donde, "sin razón aparente, se lanzaron contra el inmueble con bombas molotov".

Los normalistas atacaron con piedras y prendieron fuego a dos vehículos y a las oficinas de dicha dependencia, lo que generó que el personal se replegara hasta que los jóvenes se retiraron.

La agresión de los normalistas generó un enfrentamiento que duró al menos 20 minutos, mientras sustrajeron a cuatro elementos, que fueron despojados de sus armas de cargo y se los llevaron.

El síndico David Martínez se dijo sorprendido por los hechos, ya que, sostuvo, hasta el momento los integrantes del cabildo han sido solidarios con la Normal Rural de Ayotzinapa y los padres de los 43 desaparecidos.

Para las 14 horas, los policías regresaron a su comandancia, sin lesiones aparentes; mientras que una hora más tarde los dos normalistas capturados por la policía del estado se reportaron en su plantel, lo que distendió el ambiente que se había generado en las ciudades de Chilpancingo y Tixtla.

Vidulfo Rosales Sierra, abogado del Centro de Derechos Humanos de la Montaña (CDHM), confirmó que durante la confrontación que

hubo en Tierras Prietas se generó la detención de dos alumnos, lo que provocó la irrupción en la dirección de Seguridad Pública de Tixtla.

Pasadas las 15:00 horas se informó que los dos alumnos ya estaban en la Normal Rural de Ayotzinapa, además de que los alumnos que se habían concentrado en la plaza central de Chilpancingo también habían regresado ya al plantel. **M**

Por la tarde, ambas partes intercambiaron a los alumnos por los elementos policiacos

**claves**

### Semana Santa

» Con el objetivo de brindar servicios de apoyo a la población en las playas del país, cuatro mil 373 elementos de la Marina-Armada de México participarán en la operación salvavidas Semana Santa 2015.

» En la escuela de búsqueda, rescate y buceo, perteneciente a la octava región naval de Acapulco, se dio inicio a la estrategia que se aplicará a escala nacional en las 176 playas de mayor afluencia, desde este sábado y hasta el próximo 12 de abril.

» En el acto de inicio, también estuvieron presentes el gobernador de Guerrero, Salvador Rogelio Ortega Martínez; el presidente municipal de Acapulco, Luis Uruñuela, así como mandos navales.





**El síndico del municipio se dijo sorprendido por la reacción.**



**Muchos huyeron por las ventanillas de la unidad.**